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LUIS VERGARÍ 

“QUE VENGA UN INVERSIONISTA A CURICÓ UNIDO NO ES MALO” 
Perspectiva. Al excanchero de Curicó Unido, hoy se le adeudan desde club albirrojo cerca de 98 millones de pesos. 

También se refirió sobre el tema de las SADP. Hoy lleva de cuatro meses trabajando en el Monumental de Colo Colo. 

  

CURICÓ. Entre las deudas que 
mantiene Curicó Unido, se 

encuentra el excanchero 
Luis Vergara, quien cumple 
ya cuatro meses trabajando 
en el estadio Monumental 
de Colo Colo en Santiago. 
“La verdad que es bastante 
agotador el trabajo; es muy 
demandante, estar traba- 
jando en Santiago, hay que 
estar todos los días allá, y 
por lo menos la parte profe- 
sional nos ha ido bastante — Luis Vergara, excanchero de Curicó Unido, hoy trabajando 

Julio Ode, por intermedio de — abajo son sociedades anóni- — parte que es la Corporación y 
don Juan Pablo Cárdenas, mas? Además este nuevo di- — laotra esla sociedad anónima 
que están colaborando con él — rectorio no garantiza que so-— con Blanco y Negro, y eso es 
y me propusieron una forma — lucionará todos los problemas — por una cantidad de tiempo, 
de pago de la deuda que tie económicos que arrastra el — tampoco es ilimitado tiene 
nen conmigo y otros”. club, sobre todo que había un — una cantidad de años, creo 

ahorro de más de dos mil mi-— que no hay que mirarlo tan 
¿En cuánto asciende la deu- — llones de pesos que dejó la — mal. Sobre este tema hay mu- 
de? venta del CDF a los clubes — cha desinformación, por ahí 
“Hasta este minuto son 98 profesionales. Además, re- va la cosa porque hoy los 
millones pesos. Deuda que se — cuerdo que en una entrevista — mismos dirigentes están po- 
extiende hace más de un año — al tesorero de Curicó Unido — niendo recursos de ellos mis- 

y medio, es una deuda que no — en la presidencia de Freddy — mos, no está bien, la acti 
solo tiene que ver la última — Palma asegurando en esa — dad debería generar o 

  

    bien, los jugadores notaron — en el estadio Monumental de Colo Colo. directiva, sino que viene de — oportunidad que esa cuenta. versionista que sabe los pasos 
rápidamente nuestro traba- una deuda de arrastre que es — de ahorro era inamovible. — como hacerlo. Ahora la deu- 
jo, especialmente el capitán bien importante”. “Eso es romanticismo, y se — da grande de Curicó siempre 
que me lo ha hecho saber ¿Quéle parece este cambio — nalismo ahorallegaron asalvar notó que el club necesitaba de — ha sido las series inferiores, 
varias veces, felicitándonos — en Curicó Unido donde ha — lasituación económicadelclub, ¿Cómo ve usted a Curicó — los socios para salir de esta — prácticamente no vende ju- 
por las canchas de entrena- asumido Julio Ode como — ylaverdad quesi Barnecheano — Unido, cree quesearreglao — problemática, conformándose — gadores, ahí está el tema, solo 

    

mientos, que de acuerdo a — presidente? hubiese descendido con la in-— es mediático esto y las deu- — una comisión que trató de ha- — gastos, y lo he visto en los 
su apreciación durante todo — "Creo que era necesario, se ha- — tervención dela ANFB el pano- — das van a continuar? cer cosas, pero no se logró — clubes que he estado, aquí las 
el periodo que él lleva ju-  bía agotado la directiva ante=— ramaydestino deCaricó Unido “Espero que se llegue a buen — mucho. Anteriormente, Luis — piezas de ajedrez que se están 
gando en Colo Colo primera — rior de Patricio Romero, ahora — sería otro, descendido en la — puerto con las deudas”. Silva también lo puso en la — manejando en el club los mo- 
vez que las ve en un buen — habían varios temas económi- Segunda División Profesional”, palestra, ereo que eso hay que — vimientos tienen que ser muy 
nivel, pese a que todavía le. cos muy complejos, y llegaron ¿Por qué se insiste tanto en conversarlo y darle varias — perfectos porque no hay es- 
falta por mejorar, pero con — estas personas, antiguos diri- — ¿Cuánto se le adeuda a usted — mantener una Corporación — vueltas que venga un inversio= — pacio a algún error, tienen 
ganas de volver a Curicó”, — gentes, que prácticamente los — por parte de Curicó Unido? si vemos que los principales — nista no es malo, depende de — que ser preciso todo lo que se 
comentó Vergara. quellevaron al club al profesio- — “Tuvimos una reunión con — clubes y otros que vienen de la figura, Colo Colo tiene una — hace y se acuerda”, concluyó. 

    

CON ILUMINACIÓN LED Y CIERRE PERIMETRAL Celebran la inclusión con 

Pelluhue renueva multicanchas de la Costanera. Muestra de deportes adaptados     
PELUNUE. Las canchas de la  ceremoniaestuvo presidida porla — tiva, se suma al ya inaugurado — entre ambas multicanchas, ade- 
Costanera son un símbolo del de-— gobernadora regional, Cristina — Centro de Musculación, también — más se equipó a ambas canchas 
porte en la comuna, albergando — Bravo; la alcaldesa María Luz financiado por el Gobierno  conluminarias LED de150 Wati, 
diersos equipos amateurs y tam- — Reyes y los concejales José Miguel — Regional del Maule y ls proyectos — con nuevos arcos de fitbol y aros 

Padilla, Erika Leal, Patricio — deportivosquehan logrado poten- — de basquetbol. 
Vergara, Paola Estuardo, Ricardo — ciar el deporte en la comuna. El — “Preoeuparse y ocuparse de estos 
Sutvo y Angélica Peñ cierre perimetral quedó renovado — espacios y recintos deportivos ge- 

de las mejoras en estos recintos, — Esta nueva infuestructura depor- completamente, con una división — nera oportunidades e instancias 
. para nuestros jóvenes de la comu- 
0 vaz para nuestros mis, pero por 

0 sobrectodas las cosas, también par 
LS rapotenciarel turismo en el borde 

costero. Son multicanchas que es- 
án abiertas a la comunidad, con | CURICÓ.El Municipio, a través de su sección de inclusión social y 
todos los estándares queserequie= | en colaboración con la Fundación Teletón, llevará a cabo este 
en para jugar baby y practicar el | jueves una significativa muestra de deportes adaptados. 
básquetbol”, comentó la goberna- | Este evento tiene como objetivo promover la inclusión y visibi- 
dora Cristina Bravo. lidad de las capacidades diversas en el ámbito deportivo, ofte- 
Entanto, la alcaldesa de Pelluhue | ciendo una plataforma para que los deportistas adaptados 
aseguró sentirse “oontenta por la | muestren su talento y habilidades. La cita será en el 
reparación de estas multicanchas | Polideportivo “Omar Figueroa Astorga”, donde se desarrollarán 
porque la verdad es que estaban | diversas actividades para disfrutar de una jornada inclusiva. 
en muy mal estado, las mallas es- | La muestra se llevará a cabo entre las 10:00 a las 14:00 horas, 
taban destrozadas, estaba hecho | y todos los interesados podrán participar y apoyar a los depor- 
pedazos, entonces ahora se en- | tistas adaptados en sus distintas disciplinas, 
marcó en una nueva mulicanchas | La Corporación de Deporte de la Municipalidad de Curicó, se 
y dándole la oportunidad a jóve- | enorgullece de ser parte de esta iniciativa que busca no solo. 
es deportistas y a todos los que | promover el deporte inclusivo, sino también fomentar el traba- 

Vecinos y autoridades celebraron la inauguración de las mejoras en las multicanchas de la Costanera. — vienen averanearacá” jo en equipo y la integración social. 
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

18/12/2024
    $259.921
  $1.034.400
  $1.034.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.600
       4.200
       4.200
      25,13%

Sección:
Frecuencia:
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